

国防は最大の  
福祉である  
初代会長 高橋季義



# 國の支え

中井信夫元大阪府議会議長

関西防衛を支える会  
(略称・関防会)  
〒537-0013  
大阪市東成区大今里南2-1-12 3階  
TEL 06-6978-5011 FAX 06-6973-5865  
発行人 新井信彦  
編集人 小野元裕  
印刷所 (株)新聞印刷

第95号

(春季号)

令和7年4月1日(火)  
(西暦2025年)  
(皇紀2685年)

# 自衛隊、自衛隊員に寄り添う

## 新しく就任された将官



中部方面総監 陸将

遠藤 充 氏 令和7年3月24日就任



呉地方総監 海将

松本 完 氏 令和7年3月24日就任

陽春の候、会員皆様におかれましては益々ご清栄のこととお慶びを申し上げます。今年の冬は降雪も多くさうに岩手県大船渡市、愛媛県今治市、岡山市など全国的に大規模な山林火災が発生するなど天変な冬でありました。降雪や山林火災等で被災された方々には心からお見舞いを申し上げます。

さて、改めて世界情勢を見ると、アメリカのトランプ2期政権誕生と共に、ウクライナの停戦等をめぐり世界の安全保障環境や経済が劇的に変化してお

ります。

シリアのアーチン寄りの発言を行い、2月24日の国連総会でも欧州側が提案した「ロシアを非難しウクライナの領土保全を支持する」とし、また関税政策

を課すなど混沌とした状況であります。

決議に「ロシア、中国、北朝鮮等18カ国とともに反対する」として、また関税政策

を課すなど混沌とした状況であります。

ヨーロッパでは急速フランスのマクロン大統領を中心とするなど混迷が世界を

見ます。

この東アジアにおいては、米国は当面の敵は中国であるとの戦略のもと関税を天

ており、台湾問題でも中国が侵

犯する超大国の覇権が世界を支配するのではないかと危惧も出ております。

第95号



井上剛会員(左)と井上凌輔君

## 井上凌輔君が防衛大学を卒業

### 樅原神宮 紀元祭 「國の支え」を来場者に配布



会員9人で参加

建國記念の日である2月11日は、神武天皇が祀られている樅原神宮において盛大な紀元祭が開催されます。

毎年当会から数人が参加し、機関紙「國の支え」を来場者に配布しています。

日本建国に思いを馳せて参加していることに深く感心しました。

今年は皇紀2685年。2700年には日本中が盛大にお祝いできる環境を整えていきたいと感じた次第です。

(菊池哲也)



海上自衛隊舞鶴地方総監部

の集いが開催され、元自衛官や船舶メーカーの方、家族会の方など約750人

が参加しました。

新井信彦会長(中央)を囲んで

身の伊藤總監もすっか

り舞鶴に馳せ参りました。

舞鶴地方隊の結束がさら

に強くなつた

ことでの、舞

鶴地方隊の

結束がさら



# 歷史勉強會

第108回  
令和7年  
3月8日

第107回  
令和6年  
12月14日

# 中島サロン

万世

臣なのほなぜか」等の質問がありました。

スピーチの前日に日本関係者が集まる打合せの前に、皆さんに資料を配布してアピールをしました。レバノンの委員からは「日本にもスペインにも王室のある国には同じことを言っています。これは推選だ

から、「聞く耳かないは自由なんです」と言われました。国連はもっと威庄的に勧告を出すと思っていただけに意外でした。また、キューバの委員は「(天皇は)宗教的側面があることを承知している。ただ、ここで扱うべきだと考える」とい

て、終りに大笑いでした。

12月12日が大選挙日で、この間に派閥はたたかうとしている。トヨタが女優の妻をめぐる騒動で、トヨタは落選した。トヨタは落選した。トヨタは落選した。

中国に経済的に追い上げられていま

す。米国は世界中の自由と平和を守つて来たという自負があります。最近はLGBTQの理念を世界に広め、価値観を押し付けられたと感じている国々もあり、自國のことだけ考えていけばいいのではないかという考え方

ました。その後、内閣官房の方が「この問題は国家の基本を成す事項であり、女性差別撤廃委員会で扱うこととは適切ではない」と断言しました。日本の役人もやる時はやるんだなと嬉しくなりました。次にスペインの議長が「王室のある他の国にも言っていることであり、差別的なことなのでここで扱うべきです」と言い、多くの左派の参加者が拍手がありました。残念ながら帰国して10日後に勧告が出されました。

今回の活動で得た教訓がになりつつあります。そんななか、昨年4月の米国議会で「米国は正しい、米国を一人にしない、日本は米国と共にいる」と演説したのが前岸田文雄総理でした。党派を問わず拍手喝采でした。それくらい感謝に飢えているのです。米国の方々が「この問題は国家の基本を成す事項であり、女性差別撤廃委員会で扱うこととは適切ではない」と断言しました。日本の役人もやる時はやるんだなと嬉しくなりました。次にスペインの議長が「王室のある他の国にも言っていることであり、差別的なことなのでここで扱うべきです」と言い、多くの左派の参加者が拍手がありました。残念ながら帰国して10日後に勧告が出されました。

今回の活動で得た教訓が

婦別姓に關しては4回も告が出ていて、勧告が出される可能性はあります。日本は非常に高分担金を国連に支払っています。いざといふときは分担金の額を減らすことから、皇統についても將ります。女性差別撤廃委員会からは脱退すると言ふ氣概を日本政府は持つてもらいたいと思します。

左派が国連を利用して分達の主張を強く発信して技術をよこせ」などとされ、日本の経済は低迷していました。このとき米人達は、国防を米国に上げていて日本が悪いと考えていました。国防はダメではありません。米国に存していれば米国にやります。自立しなければなりません。2010年に尖閣諸島の事件があり、米国国総省のスタッフと日米安保条約について話すことが

いふ。この構造が日本でもあります。例えば、年6月23日（慰霊の日に掲載した「牛島満」の軍服が那覇駐屯地の資料館に展示されていること、牛島中将の辞世の記念碑が設置されています。左派がメガバンクを利用して主張を強いるのです。自衛隊とはそのような意見しかしていないことが問題であるとい止めざるを得ません。」なか、反対側の意見をえてくれた仲村覚さん

ました。その方の旧軍からの沖縄をという思いを受けるのであるから軍も掲載し続けてほんうものでした。ましては1件でも反対することができないようになります。私は仲村さん、防人と歩む会として意見書を那覇へ送りました。

勤労奉仕へ今年5月行って参りましたが待機する場所に由良石が敷かれて昭和天皇が選ばれましたが、水はけがに加え足に優しい。そんな配慮に感動しました。何も落ちてからです。

3年、安倍総理は國家安全保障戦略を策定しました。それまで日本は戦略はなかったのこれまでの日本の外当たり的に思い付きいたのです。中国を守るために必要が、1つは経済力でがなければ軍拡もん。もう1つは同盟。もう1つは同盟の問題が2つあります。それは同盟国の軍事、外交、スペイ防衛活動に関する情報守るということです。守ることで秘密保護法です。守ることで問題が2つあります。それは同盟国の軍事訓練を年間80回以上実施しています。台湾有事の場合は、米軍は台湾に40万人派遣できます。その人たちを住まわせるには軍用のテントですが、それを作りません。

